



## Visite d'une école d'ingénieur: Elles bougent

publié le 19/10/2023

Elles bougent : un événement qui permet de promouvoir les études scientifiques chez les filles a permis à des élèves du collège de découvrir le métiers d'ingénieur dans la prestigieuse école ENSEIRB-MATMECA de Bordeaux. 1200 élèves, 200 filles !

Cette journée était aussi l'occasion pour les élèves de rencontrer toutes les collégiennes encordées au lycée de Pons. De revoir des camarades qui sont maintenant encordées sur le niveau de seconde. Un formidable moment de partage et de retour d'expérience concernant l'orientation !

Durant cette immersion, les différentes formations ont été expliquées et l'on a beaucoup parlé de robotique. Le matin, visite de l'établissement. L'après midi participation à un forum d'entreprises (Thales, Dassault, Naval Groupe, Ariane espace...)

Que cela soit pour les filles comme pour les garçons pour devenir ingénieur il faut :

- ▶ aimer les maths, les sciences,
- ▶ parler anglais et ne pas avoir peur de voyager

Et surtout ne pas s'empêcher de rêver car c'est le moteur de l'ambition !

<https://enseirb-matmeca.bordeaux-inp.fr/fr>



